VENEZ FÊTER LE PRINTEMPS

Depuis des années, le chanteur de jazz hullois Michel Martin chante la musique qu'il adore: Gershwin, Rodgers, Porter et de nombreux autres grands compositeurs américains. Ajoutez à cela la musique de grands compositeurs français comme Bécaud, Legrand et Trenet. Voilà le programme que nous propose Michel Martin, accompagné au piano de Nicolas Jodouin-Lund, aussi de Hull.

La clarté et la simplicité du format duo piano-chanteur est parfait pour fêter l'arrivée du printemps après un long hiver. Venez donc célébrer avec nous le samedi 21 mars prochain aux 20h30 au Café des Artistes de la Lièvre au 408, avenue Buckingham, dans le secteur Buckingham de Gatineau.

Venez vous faire enchanter par cette charmante salle de spectacles à 30 kilomètres à l'est d'Ottawa et de Hull. Prenez l'autoroute 50 jusqu'à la sortie de l'avenue Buckingham, l'artère principale du secteur et continuez sur 3 kilomètres vers le nord jusqu'au quartier commercial. Il est recommandé de réserver en composant le 819-281 1987, ou en écrivant à l'adresse suivante:

cafedesartistesdelalievre@bellnet.ca              

  .

LET'S CELEBRATE SPRING

For years, Hull jazz vocalist Michel Martin has sung the music he loves, the music of Gershwin, Rodgers, Porter, and the other great composers of American music. Add to this the music of great French composers such as Bécaud, Legrand, and Trenet, and you have the show presented by Michel Martin, accompanied by Hull pianist, Nicolas Jodouin-Lund.

The clarity and simplicity of the piano-vocals duo format is perfect for celebrating the arrival of spring after another hard winter. So, come celebrate spring Saturday, March 21 at 8:30 pm, at the Café des Artistes de la Lièvre at 408 Buckingham Avenue in the Buckingham sector in Gatineau. Come and  be charmed by this rustic café about 30 kilometers east of Ottawa-Hull.

 Take highway 50 east to the Buckingham Avenue exit, the main street of the community, and drive another 3 kilometres north to the downtown area. Reservations are recommended. Phone 819-281-1987, or write cafedesartistesdelalievre@bellnet.ca                .

